



毎月作成 ご利用者の共同作品



小物入れ



写真入れ





職員より心を込めて、毎月 お誕生日カードをプレセント させて頂いています。

ご利用者様の個人作品です!季節に合わせた いろいろな作品に挑戦して頂いています。



あなたにとって大切なものは何ですか?

私たち人間は、残念ながら年を重ねるにつれて大切 なものをたくさん失ってしまいます。

人生の最後まで、自分らしく自分の人生を生きてい けるのでしょうか?

私たち介護職員の役割は、その方が最後まで楽しく 自分らしく生きていけるよう、一緒に生活していく ことだと信じています。

あなたの大切な時を一緒に輝かせてみませんか? どうぞ私たちにその

お手伝いをさせてください。

一日一日を大切に、 あなたに出会えるのを楽しみ

に、日々介護の仕事を精一杯 させていただいています。

介護福祉士 · 介護支援専門員

中本 圭





土石流災害、9月には御嶽山の噴火な 自然災害により多くの犠牲者を出し ました。

お亡くなりの方のご冥福をお祈りし、被災にあわれた 方にはお見舞い申し上げます。近年、思いもかけない 自然災害が頻繁に起こっています。牛田バラ苑におい ては、改めてこのような災害に対する危機管理の徹底 を図ったところです。

今号では3頁に敬老会特集を掲載しています。今 年は、内閣総理大臣の100歳表彰をお二人が受賞さ れ、一緒にお祝いした入所の皆さんもお二人を目指す ぞとの思いを抱かれていました。

> これから、寒い季節に向かいます。利用者皆 様の体調管理を注意深く行うとともに感 染症の予防にも十分な注意を払っていき ますので、ご来苑の皆様にもご協力いただ







8月9月にも多くのボランティアの皆さんが訪問され素晴らしい演技を披露いただきました。(感謝!)

このたびの広島市安佐北区、安佐南区における豪雨災害によりお亡くなりになられた方々に、心 からご冥福をお祈りします。また被害を受けられた多くの方々には、心からお見舞い申し上げます。 去る9月4日、5日に第9回介護老人保健施設中四国ブロック大会が、山口県「海峡メッセ下関」 において老健施設の多様な職種から640名余が参加し開催され、本苑からも介護支援専門員、介 護福祉士、作業療法士と事務長の4名が参加しました。

現在わが国においては、医療と介護が重要かつ喫緊の課題となっており、本年6月には国会にお いて「地域における医療及び介護の総合的な確保を推進するための関係法律の整備等に関する法律 が成立し、将来の医療と介護の方向性が示されました。

これを機に老健施設においても、地域包括ケアの拠点機能を担う施設として、その役割を改めて 考えるべき時期にあり、今大会でもこれを踏まえ、「老健施設の新たな潮流〜医療・介護・生活…と びきりの笑顔のために~」をテーマに講演、セミナー、演題発表が行われました。

厚生労働省等による「地域包括ケアシステムの構築」や「未来型老健の多様な機能」に関する講 演、セミナーの他に、<在宅支援と地域連携><医療と看護介護><食事ケアと栄養><業務改善 と効率化><レクリエーション><認知症ケア><リハビリテーション>の8分野において各施設 から83件の演題発表が行われました。

演題発表においては、それぞれの施設で抱えている課題に対して、どのように問題意識を持ち、 解決していったのかについての実践例やより良い介護、リハビリ、看護を目指しての取り組みなど が発表されました。

提案された課題は、本苑でも同様なことがあり、また、本苑でも日々業務の改善に取り組んでお り、今後、発表された実践例や取組例を参考にさせていただき、牛田バラ苑にふさわしい形で取り 入れることも検討しながら、より質の高い介護を目指していきたいと、参加者一同が気持ちを新た にするとともに、9月26日の施設内研修で内容の一部を紹介し、職員間でも共有を図っています。 今後ともご指導ご支援いただきますようお願いいたします。

牛田バラ苑 事務長 坂下 勝

〒732-0068 広島市東区牛田新町3丁目30-30

TEL: 082-222-8000 FAX: 082-222-8006 牛田バラ苑居宅介護支援事業所(3470102355) 介護老人保健施設牛田バラ苑 (3450180108) パラ苑の行事 8/11(月)に夏祭りを開催しました。 利用者のみなさんも法被を着て盆踊りを楽しまれていました!

化 内閣総理太臣 100 歲表彰 8



経確がよく似合ってきず

平和公園にて折鶴奉納

バラ苑では、毎年皆で作った折鶴を平和公園に奉納 しています

この冬のインフルエンザの流行シーズンに備 え、インフルエンザ対策を呼びかけることと しました。 季節性インフルエンザのウイルスには、

○A / H 1 N 1 亜型 (平成 21 年に流行した新 型インフルエンザと同じもの) 〇A/H3N2亜型(いわゆる香港型)

上記3つの種類があり、いずれも流行の可能 性があります。流行しやすい年齢層はウイル ス型によって多少異なりますが、今年も、全て の年齢の方がインフルエンザに注意する必要

インフルエンザの予防には、

があります。

みんなの「かからない」「うつさない」という 気持ちがとても大切です。

手洗いでインフルエンザを予防して、かかっ たら、マスクなど咳エチケットを忘れないで ください。





今回は、咀嚼や嚥下が難しくなっている方に向けてお出ししているメニューを ご紹介します。

お肉やお魚は歯茎でも食べられるようムース状に、できるだけ食べる楽しみを持 っていただけるように日々工夫しています。

☆メニュー☆

- ・白身魚のチリソースあんかけ
- ・ポテトサラダ
- ・ほうれんそうのスープ
- ・バナナ

